
近畿大学 工学部  （平成２８年２月１日）

【参加者の声】

 ・今後もしあれば、是非技術指導を受けたい。

 ・市況的に多くなる技術等 先生よりアドバイスを頂き、協力させていただきたいです。

 ・新材料の CFRPとアルミ  SUSとアルミの接合についての話は 非常に参考となった。

 ・この接合技術を用いて他分野へ参入（部品製作、製品など、医療等）、企業として進出していきたい

 ・勉強になりました。今後も気軽に参加できるフォーラムの企画をお願いします。
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